2017年度NO·6

園報せいあい

(発行) 社会福祉法人 聖愛保育園 園 長 黒田 恭介

9月主題聖句

「求めなさい。そうすれば、与えられる。」 マタイによる福音書 第1章1節

運動会を控えて、子どもたちは毎日、準備の時を過ごしています。実りの秋は充実のときであり、それは、運動会の練習に励む子どもたちの元気いっぱいの姿から感じられます。子どもたち一人一人が、この充実の時を思う存分に過ごしてほしいと願う一方で、頑張りすぎて怪我をすることのないようにと、心の祈りを繰り返しながら、身振り手振り、細かい仕草のひとつひとっに目を注ぐ毎日です。

ところで、9月の主題聖句は「求めなさい。そうすれば、与えられる」です。この御言葉は祈り続けることの大切さを教えています。普段の生活においては、なかなか祈るということをしませんが、本当に困ったときや、あるいは、子どもたちのように本当に愛おしいものの幸福を願うときなどは、知らず知らずに心の中で手を合わせていたりするものです。実は、「求めなさい」というこの御言葉は、思いついたときに、その時限りに祈るというよりは、むしろ、「求め続けなさい」という意味です。困った時だけでなく、いつも、求め続けなさい、祈り続けなさい。どんなときにも、神様の方を向いて、神様の恵みを求め続けなさい。そうしたら、必ず、与えられる、と語られるのが、9月の主題聖句であります。

さらに、この御言葉の少し後に、「だから、人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい。」と語られるところがあります。それは、祈り続けた末に、神様の恵みを受けた人は、今度は逆に、与える人になることができるという意味です。たとえば、友だちがいなくて困ってしる人が、神様の恵みによって友だちを与えられたなら、次は同じようにして寂しさを味わっている人の友だちになってあげられるでしょう。なぜなら、そくは友だちがいない寂しい思いの辛さをよく知っているはずだからです。た、病気の苦しみを神様の恵みによって乗り越えた人は、同じように病気の苦しみを味わう人の気持をわかってあげられるでしょう。このように、神様の恵みは、それを受けた人から次の人へと、心から心へと伝わっていく性質があるのです。

運動会でも、子どもたちが与えられた課題を、真剣な表情をしながら、頑張って乗り越えようとする姿を見せてくれるに違いありません。そこには命の輝きがあります。そして、それは神様の恵みであります。その輝きは、必ずわたしたちの心に伝わって、そしてまた、別の人々へと伝わっていくでしょう。運動会当日、子どもたち一人一人の姿が神様の恵みに輝くことを、祈り求め続けたいと思います。

行事予定 智

- 10月 2日(月)運動会総合練習
- 10月 2日(月)運動会実行委員会(19時~、ひまわり組)
- 10月 3日(火)運動会総合練習
- 10月 5日(木) 会同礼拝
- 10月 1日(土)第66回聖愛保育園運動会
- 10月11日 (水) 英会話 (ゆり組、すずらん組)
- 10月19日(木)避難訓練
- 10月23日(月)芋掘り(予備日26日(木))
- 10月24日 (火) 幼保交流会 (すみれ保育園)
- 10月25日(水) 英会話(すずらん組)
- 10月27日(金)誕生会
- 11月 1日(水)秋のふれあいバス遠足(大分農業文化公園)
- //月 8日(水)英会話(ゆり組、すずらん組)
- //月/0日(金)祖父母招待日
- //月/6日(木)避難訓練
- 11月16日(木)保護者会役員会 19時~
- 11月19日(日)児童祝福式礼拝
- 1/月22日(水)英会話(ゆり組)
- //月24日(金)収穫感謝合同礼拝・誕生会
- ◎ 12月16日 (土) 聖愛保育園クリスマス

∜お知らせ

- ☆ 10月23日(月)、ゆり組とすずらん組は芋掘りを行います。今回収穫するお芋は、子どもたちが 5月に植えた芋なえが成長したものです。この体験を通して、子どもたちの瞳が神様の恵みの方へ と向けられることを願っています。また、今回の芋掘りのために、畑を使わせて下さった由布一空 会の佐藤修治様のご協力に感謝いたします。悪天候の際は26日(木)を予備日としております。
- ☆ 11月1日(水)に、【秋のふれ合いバス遠足】を行います。今年は、大分農業文化公園に行きます。 詳細については、後日、案内文書を発送致します。よろしくお願い致します。
- ☆ 今年度の「祖父母招待日」は11月10日(月)に計画しています。**すみれ組、ゆり組、すずらん** 組の祖父母の方々が一人でも多くご参加くださいますならば幸いです。今からご予定に入れておい て頂けるようお願いいたします。
- ☆ 教会の建直しでご迷惑おかけしております。工事は細心の注意を払うようにお願いしておりますが、 もしお気づきの点がございましたら遠慮なくおっしゃって下さい。
- ☆ 聖愛保育園の平成28年度決算報告書を園ホームページに掲載しています。閲覧を希望される方は 園ホームページをご覧ください。園ホームページは<u>湯布院 聖愛保育園</u> 検索で検索すれば見つけることができます。
- ☆ 登校園時に使用している白滝橋から児童公園に抜けるまでの道ですが、車のスピードが速すぎるというご意見を地域の方からいただいております。運転や道に慣れてくると、どうしても知らない内にスピードが上がってしまうものですが、万が一子どもたちの飛び出し等があった時のために、いってもすぐに停止できる速度に抑えていただけますようお願いいたします。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの教会学校を行っています。現在は礼拝堂が 使えないので園舎の一室を借りて礼拝を捧げています。静かな朝、神さまを礼拝し、神さまの愛と 祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田伝道師までご連絡下さい。